

# Ein total verrückter Tag

## oder ein tag mit okayasu

Von abgemeldet

### Kapitel 4: Nicht verzagen, was man fühlt einfach ehrlich sagen!

Hallo ich wollte mich erstmal für die netten Kommiss bedanken und dafür das ihr meine FF gelesen habt.

Also ich will euch nicht weiter auf die Folter spannen wie es weiter geht hier kommt Kappi 4 viel Spaß beim lesen und hoffentlich schreibt ihr mir wieder Kommiss

Eure Ceresaya

Kapitel 4: Nicht verzagen, was man fühlt einfach ehrlich sagen!

Da standen sie nun mitten in den Bergen zwischen den wunderschönsten blühenden Pfirsichbäumen, gefolgt von einer Horde Omas und immer noch verwirrt von dem, was gerade zwischen ihnen im Bus vorgefallen war.

Momo war überrascht gewesen als Okayasu, ja wie sollte man am besten sagen über sie hergefallen war und sie geküsst hatte. Sie konnte durchaus nicht abstreiten das sie es genossen hatte, er war so zärtlich und sanft, dass hatte ihr schon sehr gefallen und es schrie geradezu nach einer Wiederholung.

Sie hatten nun vier Stunden Zeit den Landschaftspark zu erkunden und diese vier Stunden nutzten Adachi und Kairi erst einmal dazu den Omas zu entkommen.

Nun liefen sie schon eine viertel Stunde einen Weg entlang und hatten bis jetzt noch kein einziges Wort miteinander gesprochen.

Das war definitiv zu viel Zeit für Okayasu der nun endlich die Stille versuchte zu durchbrechen.

"Schönes Wetter, nicht?" °na toll was Besseres hätte dir ja jetzt nicht einfallen können° innerlich ohrfeigte er sich grad selber °ich hab sie im Bus einfach geküsst und jetzt frag ich sie, wie sie das Wetter findet. Das ist ganz klar ein Schritt zurück° er versank wieder in Gedanken und bemerkte gar nicht wie Momo ihn nun aus dem Augenwinkel anstarrte. So gingen sie noch ein paar Meter bis plötzlich, Momo nicht vor sich sah, über einen Zweig stolperte, das Gleichgewicht verlor, sich an Okayasu fest hielt und nach einem harten Kampf ob nun den Boden knutschen oder nicht doch resigniert die Segel streckte und hinflog. Was sie jedoch nicht bemerkt war das sie Okayasu an der Hand mit gerissen hatte.



Bis dann eure Ceresaya